

MOTION pour la participation de Bellevue à la prochaine édition du Festival du développement durable

Constatant qu'un festival du développement durable est organisé en mai 2011, par le service cantonal compétent avec la participation d'une centaine de partenaires locaux, le soussigné invite l'Exécutif, en étroite collaboration avec le comité de pilotage et le groupe du DD, à étudier l'opportunité d'une candidature de la commune de Bellevue pour l'édition 2012 et les suivantes de cette manifestation dont les principales caractéristiques sont décrites ci-après.

Sans préjuger à ce stade, de la forme définitive de la contribution de Bellevue à cet évènement annuel, le soussigné considère que ce festival est un instrument fort intéressant pour associer un large public à des réflexions prospectives et à des actions concrètes en matière de développement durable.

A titre d'exemple, la production de courant photovoltaïque par la commune (école primaire) et des privés (copropriété du Coin de Terre) pourrait faire l'objet d'une visite guidée et de présentations ainsi que de d'ateliers "découverte" sur le thème des énergies renouvelables en collaboration avec des associations et/ou entreprises actives dans ce domaine. Les élèves et les enseignants de l'école primaire ainsi que la population locale pourraient y être impliqués et bénéficier des expériences réalisées à Bellevue qui a obtenu le label "Cité de l'énergie" et qui doit s'efforcer de le conserver durablement. D'autres pistes pourraient bien entendu être envisagées pour mettre en exergue les différentes facettes du développement durable.



Dominique Anklin
Président du comité de pilotage du DD

EXPOSE DES MOTIFS

FESTIVAL DD 2011: UNE PROGRAMMATION ECLECTIQUE ET DECENTRALISEE POUR DECOUVRIR LES MULTIPLES FACETTES DU DEVELOPPEMENT DURABLE

Le Festival du développement durable prend son envol pour investir, quatre jours durant (du jeudi 12 au dimanche 15 mai 2011), une multitude de lieux répartis sur l'ensemble du canton. Grâce au concours d'une centaine de partenaires différents, cette manifestation, coordonnée par le service cantonal du développement durable, offre une palette d'événements pour tous les publics. Au menu : expositions, ateliers, visites d'entreprises, promenades thématiques, projections de films, débats-conférences, concerts, journées portes-ouvertes, animations diverses, spectacles pour petits et grands et bien d'autres surprises à découvrir dès aujourd'hui sur le site internet www.festivaldd.ch.

Les ambitions du Festival DD sont claires: offrir à la population des communes genevoises une manifestation à la fois ludique et conviviale qui met en lumière toutes les facettes du développement durable. Mais aussi de donner envie de passer à l'action en montrant des pratiques concrètes, faciles à mettre en œuvre et à la portée de chacun. Autant de manières de découvrir comment conjuguer action et développement durable au quotidien. Pour relever ce défi, le Festival propose une programmation éclectique, placée sous le signe de la diversité : celle des sites et des acteurs ou encore des activités proposées. Voulu et assumée, cette diversité est à l'image des nombreux visages du développement durable. Elle reflète aussi la richesse des initiatives et le formidable potentiel d'action qu'incarnent aujourd'hui les collectivités, communes, associations, entreprises, groupements d'intérêts et, bien sûr, les individus que nous sommes.

Source: <http://ge.ch/dares/developpement-durable/accueil.html>